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【市長と語る懇談会 記録】 

 

開催日    平成 26年 10月 29日（水） 

 

地区     北浜小学校区 

 

会場     北浜地区コミュニティセンター 

 

参加者数   24人 

 

 

 

 

《質問・意見》 

津波タワーを今年３月 31日に完成してもらったが、早急に屋根を造ると聞いた。いつで

きるのか。今年中と聞いているが。 

 

《回答》【総務部長】 

屋根の施工については、今年 11月初旬から来年２月末までと聞いています。 

 

 

《質問・意見》 

防災無線が聞き取れない。小俣町で個別受信機が無くなると聞いた。逆に全戸に普及す

るべきではないか。年寄りは防災無線が聞こえない。個人負担でも良いのではないか。考

えてほしい。 

 

《回答》【市民交流課長】 

現在、自治会の半分以上が加入するなら補助することで取り組んでいます。例えば、１

戸３万円かかる場合、２／３の２万円を市が補助しますので、１／３の１万円が各戸の負

担となります。 

また、防災無線が聞き取れない場合、防災無線の内容を、携帯メールで受信、ＦＡＸで

受信、電話で聞き取りも可能となっています。 

 

《質問・意見》 

個別受信機の補助金については、広報いせでも掲載してほしい。 

 

《回答》【市長】 

周知に努めます。 
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《質問・意見》 

防衛省施設整備費はどれくらい市に流れているのか。防衛省予算で施設の環境整備がで

きる。玉城町は防衛省予算に熱心に取り組んでいる。 

 

《回答》【市長】 

防衛省の予算も市に歳入されています。 

 

 

《質問・意見》 

明野自衛隊の航空祭で、この地域にＦ15が飛んで来て、騒音でびっくりした。事前に通

知すべきではないか。 

 

《回答》【市長】 

陸上自衛隊に伝えます。 

《回答》【総務部長】 

騒音、ヘリコプターの音などは、環境課の担当です。通知が環境課へ来ているかも知れ

ません。確認します。 

 

 

《質問・意見》 

有滝町も津波タワーを造ってもらうが、当然有滝町も屋根を造ってもらえるのか。 

 

《回答》【総務部長】 

町民会館の横に造ると聞いています。平成 26年９月に造成工事の予定でしたが、まだ着

工していません。建設工事は平成 27年７月に着工予定、平成 28年１月末に完成予定とな

っています。 

 

《質問・意見》 

完成は平成 27年３月までにと聞いている。１年遅れた理由は何なのか。 

 

《回答》【総務部長】 

危機管理部に確認し、説明に伺います。 

 

 

《質問・意見》 

沼木の自主運行バスについて、市はノータッチなのか。 

 

《回答》【市長】 

アンケート調査からダイヤの構築、運転手の手配などをまちづくり協議会で実施する予

定でした。しかし、財政面で難航したため、市が 1,100万円バックアップしています。 
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《質問・意見》 

小俣町で交通の説明会があった。バスの運行率など議論していたが、村松町のおかげバ

スは１日３便、乗車率からすると二見と変わらない。しかし、二見は１時間に１便となっ

ている。買い物難民も増えている。もう一度、見直してほしい。 

 

《回答》【市長】 

見直しますので、老人会でも、町会でも良いので、要望してほしいと思います。 

 

 

《質問・意見》 

高柳夜店、軽トラ市など、夜飲みに出かけたいがバスもない。行事があるときは、市も

手を打ってほしい。 

 

《回答》【市長】 

人を集めてもらえば、考えさせていただきます。 

 

 

《質問・意見》 

防災無線の声が聞き取れない。行方不明者の放送でも、途中から聞き取れない。女性の

声にエコーがかかっている。 

 

《回答》【市長】 

パソコンの音声なので無理があります。声が聞こえるようになるのか、確認いたします。 

 

 

《意見》 

北浜まちづくり協議会で、市の職員には熱心に対応してもらっている。 

 

 

《意見》 

人を集めたらバスを出す。良いアイデアである。まちづくり協議会は 10年経つとマンネ

リ化となる。後継者づくりが大切である。人づくり、輪づくりが必要である。 


